
Anfrage zur Sitzung des Gemeinderats vom 17.12.09
- Öffentlicher Teil -

Hier: Umsetzung der EU -Hochwasserrisikomanagem

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Jacob,

bitte setzen Sie folgende öffentliche Anfrage zur Unterrichtung
Tagesordnung der nächsten Gemeinderatssitzung am 17.12.09

Am 23. Oktober 2007 hat das Europäische Parlament und der
eine Richtlinie über die Bewertung und das Management von H
verabschiedet. Diese Richtlinie verfolgt das Ziel, hochwasserb
menschliche Gesundheit, die Umwelt und Eigentum zu verring
Gesetz schreibt vor, dass der Öffentlichkeit Zugang zur ersten
Hochwasserrisikos, zu den Hochwassergefahren- und -risikoka
komanagementplänen zu ermöglichen ist. Die EU-Hochwasse
(EU-HWRM-RL) sind mit der Neufassung des Wasserhaushal
Recht übergegangen (Beschluss 31.Juli 2009).

Anfrage:

 Welche Initiativen gibt es seitens der Verwaltung zur U
Hochwasserrisikomanagementrichtlinien?

 Welchen Zeitplan sieht die Verwaltung vor, die Vorgab
Hochwasserrisikomanagementrichtlinien umzusetzen?

 Welche Behörden müssen zur Erarbeitung eines Hochw
einbezogen werden? Gibt es bereits Abstimmungsgesp

 Wie werden die Bürger über das Vorgehen zur Erarbei
Hochwasserrisikomanagementplans für Altrip informie

 Welche Hochwasserverbände gibt es in der Region?
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 Wie sieht die Verwaltung die Möglichkeit und Notwendigkeit sich bestehenden
Hochwasserverbänden anzuschließen?

 Gibt es Evakuierungspläne, die bereits die Deichrückverlegung an der K7
berücksichtigen

Die Gemeinderatsfraktion von Bündnis 90/ Die Grünen bittet den Bürgermeister den
Gemeinderat in seiner Sitzung vom 17.12.09 über den Sachstand gemäß Anfrage zu
informieren.

Mit freundlichen Grüßen,

Toni Krüger
Fraktionssprecher, Bündnis90/Die Grünen


